

SCREWlock Distribution Housing IP66/67

1 to 4 Ports



PRODUKTBESCHREIBUNG

AIXONTEC **Industrie IP66/67** Verteilergehäuse aus Edelstahl (Oberteil) und hochwertigem Kunststoff (Unterteil). Das Gehäuse garantiert langlebigen Schutz vor Flüssigkeiten und mechanischen Einwirkungen sowie Vibratoren, und ist besonders für rauhe Produktionsumgebungen geeignet. Passende Bestückung mit AIXONTEC **Industrie IP67** Einbaubuchsen (20332). IP67-Stecker und -Buchsen lassen sich bestens mit zugehörigen IP67-Dosen in einem wasser- und staubdichten System kombinieren. Das Verteilergehäuse ist als 1-/ 2-/ 4-Port Ausführung mit passender Kabelverschraubung und Montageschrauben erhältlich.

PRODUCT DESCRIPTION

AIXONTEC **Industrial IP66/67** distributor housing made of stainless steel (upper part) and high-quality plastic (lower part). The housing guarantees long-lasting protection against liquids and mechanical influences as well as vibrations, and is particularly suitable for harsh production environments. Suitable equipment with AIXONTEC **industrial IP67** panel sockets (20332). IP67 plugs and sockets can be perfectly combined with the corresponding IP67 sockets in a water and dust-tight system. The distributor housing is available as 1-/ 2-/ 4-port version with suitable cable gland and mounting screws.

AUFBAU

Lochgröße	26,9 mm
Maße (HxBxT)	7 x 12,7 x 12,7 cm
Material	Edelstahl (Oberteil) Kunststoff (Unterteil)
Anschlussklasse	Schutzart IP66/67
Betriebstemperaturen	Lagerung -40° bis 70°C Betrieb -10° bis 60°C
Relative Luftfeuchtigkeit	max. 93 % (in Betrieb, nicht kondensierend)

CONSTRUCTION

Hole Size	26,9 mm
Dimensions	7 x 12,7 x 12,7 cm
Material	stainless steel (upper part) plastic (lower part)
Connection Class	protection IP66/67
Operating Temperatures	Storage -40°C up to 70°C Operation -10°C up to 60°C
Relative humidity	Max. 93 % (in operation, not condensing)

BESTELLINFORMATION/ ORDERINFORMATION

Typennummer/ Type Number

21801

Artikelbezeichnung/

SCREWlock Distribution Housing IP66/67

Item Description